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View this email in your browser

Dear *|FNAME|*, 

It's the July 2023 edition of ONCAT News! 

REGISTER NOW FOR EARLY BIRD RATES!

Early Bird Registration for the 2023 ONCAT Conference is open until Sept. 8th,
2023! 

ONCAT Member Institutions

Early Bird (June 8th - September 8th, 2023) $199 + HST = $224.87

Associates (Non-Member Institutions)

Early Bird (June 8th - September 8th, 2023) $299 + HST = $337.87

Part-time Students

$75

file:///Users/janewaldner/Library/CloudStorage/OneDrive-ONCAT/15755579/Mailchimp%20/Campaigns/*|ARCHIVE|*
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Full Time Students

Free

For full scholarships to attend the conference, please contact Carolyn Poplak
at cpoplak@oncat.ca

Become a Sponsor
The ONCAT conference hosts upwards of 300 attendees which include
attendees from Ontario’s publicly funded postsecondary institutions, including
colleges, universities, and Indigenous Institutes. Colleagues represent diverse
departments including Academic Excellence, Academic Services, Advising,
Faculty Departments, Recruitment and Admissions, Registrar and Student
Services and Transfer Offices. 

Direct interaction with attendees 
This is a must-attend event for postsecondary influencers. The Conference will
provide opportunities to build and enhance your image with system leaders and
decision makers.  

Presentation opportunities 
Increase awareness and showcase your products and services to hundreds of
qualified delegates. 

Access to decision makers 
The Conference will include both structured and informal networking
opportunities with our vast array of stakeholders.  

Register now

mailto:cpoplak@oncat.ca
https://conference.oncat.ca/i/oncat_conference+registration
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Please submit your interest no later than October 1, 2023 to
Carolyn Poplak, Manager, Sector Engagement: cpoplak@oncat.ca. 

Transfer Awards
ONCAT is now accepting nominations for our Student Mobility and Pathway
Awards. This is your chance to recognize the achievements of one of your
colleagues and/or partners who has made a significant impact or contribution
on Ontario's transfer community. Awards are judged by an assigned ONCAT
committee. Selected award recipients will be recognized at our Student Mobility

and Pathways Conference, held November 15th and 16th in Toronto.  

Deadline to nominate: September 22, 2023.  

Become a Sponsor

Learn More

mailto:cpoplak@oncat.ca
https://conference.oncat.ca/i/oncat_conference+become_sponsor
https://conference.oncat.ca/i/oncat_conference+transferawards
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Is High School Streaming Connected to
College-University Pathways?
We know that many learners take less conventional pathways through
postsecondary education and that credit transfer significantly helps by getting
them where they want to go, faster. In particular, pathways from college to
university (2+2 arrangements) are an attractive option for students hoping to
save money in the process or whose academic performance precludes them
from direct admission to university.

However, recent research has uncovered that students who hold a college
credential and aspire to university are more likely than their counterparts to be
Black, have a disability, come from a single-income or low-income household,
and be the first person in their family to attend postsecondary education
(Henderson & McCloy, 2019). Because a similar socio-demographic pattern
exists in high school streaming practices in Ontario, the authors of a study
funded by ONCAT investigated the role of streaming in students’
postsecondary aspirations. In Understanding the Motivations of Ontario
Students’ College-to-University Pathways, Tianna Thompson asks whether
academic streaming influences students’ choices regarding their educational
journey.

Events Calendar
We are excited to share that we have a new Events Calendar on our
website, ONTransfer.ca. This is a great space for students to find out about
events being hosted by institutions across the province! We want to invite

Read more

https://oncat.ca/sites/default/files/media-files/2016-10_oncat_-_from_application_and_beyond_-_final_report_-_2019_revised.pdf
https://oncat.ca/en/projects/changing-lanes-understanding-motivations-ontario-students-college-university-pathways
https://oncat.ca/en/projects/changing-lanes-understanding-motivations-ontario-students-college-university-pathways
https://ontransfer.ca/i/ontransfer+events_calendar
https://ontransfer.ca/i/ontransfer+home
https://oncat.ca/en/news/high-school-streaming-connected-college-university-pathways
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institutions to use our event calendar to post any opportunities that they are
hosting for students.  

Please email Laura (lgeraci@oncat.ca) with the following: 

Required Details: 

The title of the event 

Date(s) and time(s) of the event 

Location of the event 

Optional Details: 

Event URL  

Short description of the event 

Photo/logo 

We will be happy to add and promote these events on our calendar for you!

Bonjour *|FNAME|*,

Voici l’édition de juillet 2023!

https://lgeraci@oncat.ca/
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L'inscription anticipée est maintenant ouverte!
Établissements membres du CATON

Inscription anticipée (8 juin - 8 septembre 2023) 199 $ + TVH = 224,87 $

Associés (établissements non membres)

Inscription anticipée (8 juin - 8 septembre 2023) 299 $ + TVH = 337,87 $

Étudiants à temps partiel 

75 $

Étudiants à temps plein

Gratuit

Pour obtenir des bourses complètes pour participer à la conférence, veuillez
écrire à l'address cpoplak@oncat.ca 

Devenez commanditaire

Enregistrez ici

mailto:cpoplak@oncat.ca
https://conference.oncat.ca/i/oncat_conference.fr+registration
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Participants  
La conférence du CATON accueille plus de 300 participants, dont des
représentants des établissements d’enseignement postsecondaire publics de
l’Ontario. Il s’agit notamment des collèges, des établissements autochtones et
des universités. Les collègues représentent divers départements, notamment
ceux de l’excellence académique, des services pédagogiques, de l’orientation,
des facultés, du recrutement et des admissions, du registraire et des services
aux étudiants, ainsi que des bureaux de transfert.  

Plus précisément, un éventail diversifié de personnel sera présent, y compris
les principaux dirigeants institutionnels (présidents, vice-présidents et
administrateurs principaux), les conseillers pédagogiques, le corps enseignant,
les représentants du gouvernement, les partenaires de l’éducation et les
organisations de l’industrie et du secteur public.  

Avantages  
Interaction directe avec les participants  
Cet événement est incontournable pour les personnes influentes dans le
domaine de l’enseignement supérieur. La conférence sera l’occasion de
renforcer et d’améliorer votre image auprès des responsables du système et
des décideurs. 

Occasions de présentation  
Faites-vous connaître et présentez vos produits et services à des centaines de
délégués qualifiés.  

Accès aux décideurs  
La conférence offrira des possibilités de réseautage structurées et informelles
avec nos nombreuses parties prenantes.   

Le matériel de commandite doit être confirmé et soumis au CATON avant le
1 octobre 2023.  

Lire plus

https://conference.oncat.ca/i/oncat_conference.fr+become_sponsor
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Le CATON accepte maintenant les candidatures pour nos bourses de mobilité
étuidante et Pathway. C'est votre chance de reonnaître les réalisations d'un de
vos collègues et/ou partenaires qui a eu un impact ou une contribution
significative sur la communauté des transferts de l'Ontario. Les prix sont jugés
par un comité désigné du CATON. Les lauréats sélectionnés seront reconnus
lors de notre conférence sur la mobilité étudiante et les parcours, qui se tiendra
les 15 et 16 novembre à Toronto.

Date limite de nomination : 22 septembre 2023

La diffusion en continu au secondaire est-
elle liée aux parcours collège-université?
Nous savons que de nombreux apprenants empruntent des parcours moins
conventionnels dans le cadre de leurs études postsecondaires et que le
transfert de crédits les aide considérablement en les amenant là où ils veulent
aller, plus rapidement. En particulier, les passerelles du collège à l'université

Lire plus

https://conference.oncat.ca/i/oncat_conference+transferawards
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(arrangements 2+2) sont une option attrayante pour les étudiants qui espèrent
économiser de l'argent dans le processus ou dont les résultats scolaires les
empêchent d'être directement admis à l'université.
 
Cependant, des recherches récentes ont révélé que les étudiants qui
détiennent un diplôme d'études collégiales et aspirent à l'université sont plus
susceptibles que leurs homologues d'être noirs, d'avoir un handicap, de
provenir d'un ménage à revenu unique ou à faible revenu et d'être la première
personne de leur famille à poursuivre des études postsecondaires (Henderson
et McCloy, 2019). Étant donné qu'un modèle sociodémographique similaire
existe dans les pratiques d'orientation des écoles secondaires en Ontario, les
auteurs d'une étude financée par le CATON ont étudié le rôle de l'orientation
dans les aspirations postsecondaires des élèves. Dans Understanding the
Motivations of Ontario Students’ College-to-University Pathways, Tianna
Thompson demande si le cheminement scolaire influence les choix des
étudiants concernant leur parcours scolaire.

Calendrier des événements
Nous sommes ravis de partager que nous avons un nouveau Calendrier des
événements sur notre site Web, ONTransfer.ca. Il s'agit d'un espace idéal pour
les étudiants pour découvrir les événements organisés par les établissements
de toute la province! Nous souhaitons inviter les établissements à utiliser notre
calendrier d'événements pour publier toutes les opportunités qu'ils proposent
aux étudiants.
 
Veuillez envoyer un courriel à Laura (lgeraci@oncat.ca) avec ce qui suit :

Lire plus

https://oncat.ca/en/news/high-school-streaming-connected-college-university-pathways
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Détails requis :

Le titre de l'événement
Date(s) et heure(s) de l'événement
Lieu de l'événement

Détails facultatifs :

URL de l'événement
Brève description de l'événement
Photo/logo

Nous serons heureux d'ajouter et de promouvoir ces événements sur notre
calendrier pour vous !
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